

Réaction d'Anne Hidalgo à l'attentat survenu à Stockholm

« C'est avec une très vive émotion que j'ai appris cet après-midi l'attaque terroriste survenue à Stockholm, faisant des morts et de nombreux blessés.

Mes premières pensées vont aux victimes et à leurs proches. Je veux leur témoigner mon entier soutien, et leur dire que je partage, avec tous les Parisiens, leur douleur, leur consternation et leur tristesse.

Je tiens également à exprimer toute ma solidarité à Karin Wanngard, Maire de Stockholm, dans cette épreuve particulièrement difficile.

Je condamne avec la plus grande fermeté ce nouvel acte terroriste d'une immense lâcheté, qui a une nouvelle fois frappé de façon totalement aveugle et arbitraire.

Afin de leur rendre hommage et d'adresser un message fraternel à l'ensemble des Stockholmlois, Paris éteindra ce soir la Tour Eiffel à partir de minuit. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris